

match. Je pense qu'il n'était pas en grande forme le soir de la compétition.

Claude Landreau, poids moyen : 80 + 115 = 195 kg.

Il a choisi depuis plus d'un an le culturisme, et préfère ne pas prendre de risques lors d'un match par équipe en assurant (peut-être trop) ses barres.

Jo Lambert, poids mi-lourd : 102,5 + 120 = 222,5 kg.

Son travail l'empêche de s'entraîner comme il le voudrait, mais bien qu'en petite forme, il a réalisé des barres très honorables.

Robert Grimaldi (hors match), poids lourd-léger : 132,5 + 160 = 292,5 kg.

C'est incontestablement l'homme du match. Il a arraché successivement, 120, 127,5 et 132,5 kg avec une puissance et des qualités techniques étonnantes. Il valait cinq à sept kilos de mieux, mais l'on a droit qu'à trois essais. Grimaldi a épaulé et jeté 167,5 kg, mais les a reposés avant l'ordre des arbitres, frôlant ainsi le total de 300 kg. S'il continue sur cette voie, Grimaldi est en mesure d'inquiéter sérieusement Pierre Gourrier et Cousin, le nouveau recordman de France à l'arraché en catégorie lourd-léger (152,500 kg).

Pierre Gourrier, poids lourd (hors match) : 142,5 + 180 = 322,5 kg.

Gourrier reste le plus fort. Son intention était de tirer sur 200 kg à l'épaulé-jeté, mais, comme il nous l'a confié dans les vestiaires, le relatif manque de combativité de certains de ses coéquipiers a diminué son désir de tenter l'exploit.

Jean-Marie Habiera, poids super-lourd : 127,5 + 147,5 = 257 kg.

Habiera se cherche encore malgré des barres en constante progression, il n'est pas parvenu au maximum de ses possibilités. Attendons que, pour lui aussi, ce soit la grande forme.

Les Algériens ont finalement gagné ce match avec un total de 1.462,5 kg, contre 1.405 pour la V.G.A. St-Maur.

Quelle leçon pouvons-nous tirer de ce match ? Lorsque l'on part favori, il ne faut pas s'imaginer que, quoi qu'il arrive, c'est « dans la poche ».

A 23 heures, un vin d'honneur offert par la section réunit tous les athlètes ayant tiré, les dirigeants, les arbitres, les chargeurs et les personnalités présentes.

Un excellent et surabondant repas campagnard entre-coupé de danses devait clore en beauté cette journée très « chargée ».

Le dimanche 3 mars, fut volontairement tronqué par nos amis Algériens qui, dédaignant le spectacle que nous avions prévu pour eux (le match de Hand-Ball, Saint-Maur - Etoile Rouge

de Belgrade, excellent d'ailleurs) préférèrent se rendre à Paris pour visiter notre capitale.

Rendez-vous est pris en septembre pour le match retour.

Jean-Jacques KHRISTY.

**GRAND  
CHENIL  
CINOTTI**



**PENSION  
VENTE - ACHAT**

**GARDE  
CHASSE  
LUXE**

**Accessoires pour chiens**

**Route de Paris - R. N. 4**

**PONTAULT-COMBAULT**

**Tél. 028-00-79**

**Fermé le mardi**

**BOIS  
DETAIL**



**SERVICE  
LOCATION**

**FORMICA - PANOLAC - ISOREL  
CONTREPLAQUE - MOULURES  
PEINTURES - PAPIERS PEINTS - Etc...  
TOUT POUR AMENAGER ET DECORER  
VOTRE INTERIEUR  
COUPE A LA DEMANDE  
LIVRAISON A DOMICILE**

**PONCEUSES A PARQUET  
PERCEUSES A PERCUSSION  
PONCEUSES VIBRANTES  
SCIE SAUTEUSE ET CIRCULAIRE  
DECOLLEUSE A PAPIERS PEINTS  
TABLE A TAPISSER - AGRAFEUSE  
TRETEAUX - Etc...**

**Saint-Maur - Bois - J. LOZES**

**8, avenue de l'Est - 94 - SAINT-MAUR - Tél. : 883-41-61**